
H29.7.27 研修会アンケート 

『心エコーの総論』心ｴｺｰの診方・考え方・所見の書き方 

参加者：74 名 回収率 51％(38 名) 

Q1 本日の研修会に参加して良かった。 

     

(理由) 

・聞き取りやすくわかりやすい 2 名 ・新しく学べたことがたくさんあった 2 名 

・基礎的な考え方を学べた     ・次もぜひ参加したい ・病気にﾌｫｰｶｽをあわせて欲しい 

・話が早く理解しづらかった    ・Dr の紹介が半分を占めていた   ・本題までが長い 

Q2 本日一番心に残っている内容をご記入ください。 

・報告書の書き方 17 名    ・ﾚﾎﾟｰﾄは文章が大事 ・心ｴｺｰの考え方 ・心音、拡張期雑音 2 名 

・ｴｺｰ検査する前に病態の理解が必要 4 名 ・診る 考える 識る 8 名         

Q3 本日の研修会内容を今後の仕事にどのようにとり入れますか。  

・病態を考えながらの検査し、Dr に提言できるよう知識を高めたい 8 名 

・より良いﾚﾎﾟｰﾄ」の作成 7 名 ・聴診、問診 3 名 ・写真(計測値なし)を残す 

・循環器以外の Dr にも分かりやすく結果をかえせるようにしたい 3 名 

・これから始めるものとして、今回の話を理解し検査していこうと思った 

Q4 今後先生にどのような内容の研修会を希望しますか。 

・基礎的な計測方法(壁運動など)2 名  ・病態を考えながらｴｺｰ検査の進め方 2 名 

・予定①～⑩終了後動画のｶﾝﾌｧﾚﾝｽ   ・病名ごとの研修会 

・実際症例で考える力をつけたい   ・聴診 2名 ・負荷心電図 ・心ｶﾃ ・ﾊﾝｽﾞｵﾝ 

・適切な評価方法：循環器のない病院での対応(この程度は見て欲しい、ここまでﾚﾎﾟｰﾄに書いてほしいなど) 

Q５ご意見、ご要望があればご記入下さい。 

・このような研修会が少なくて、とても勉強になった 2 名 

・ｴｺｰを教えてもらえる Dr に出会えなかったのでうれしかった。 

・病態をよく勉強しようと思った ・本だけで勉強することは難しいところがあり、今後もぜひ学びたい 

・ｽﾗｲﾄﾞ、資料の字が小さく、見えづらかった。画像、動画での説明してほしい 6 名 

・豊後大野市民病院、別府医療ｾﾝﾀｰで講義してほしい。 
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